

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

Su reconocimiento al Raid náutico de las Américas conocido también "Dakar de los ríos", el cual, se dará próximamente en el marco del 150º Aniversario de la Ciudad de Reconquista, Departamento General Obligado. Este evento sudamericano, es el más importante de la motonáutica y se realizará por primera vez en nuestro país, con el fin de premiar la destreza en el manejo y estrategias implementadas, contando con velocidad, el tiempo y el consumo de combustible

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El Raid náutico de las Américas es el evento sudamericano más importante de la motonáutica. Conocido también como "El Dakar de los ríos" se trata de una prueba con movimiento en agua y movimiento en tierra (equipos de apoyo). Para participar hay un estricto reglamento, que pasa incluso por la matriculación de las embarcaciones.

Este importante evento se da en el marco del 150° aniversario de Reconquista.

Cabe destacar, que conllevará un significativo desafío para los organizadores y para toda la comunidad náutica.

Es importante resaltar que es la primera vez que este acontecimiento se llevará a cabo en nuestro país.

Ciertamente, si bien son importantes las distancias, lo que se buscará premiar es la destreza en el manejo y estrategias implementadas, contando con velocidad, el tiempo y el consumo de combustible. Como así también, será también objetivo de dicho evento, mostrar playas, arenas, aguas limpias, las costumbre de los lugareños, las costas, los servicios y el folclore del lugar.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

far-



Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial